

UN COMBAT SINGULIER

Il est une légende africaine qui rapporte un bien singulier combat. Certaines nuits de pleine Lune...

Depuis toujours les Yaos connaissent les éclipses de Lune : ils les attribuent au Soleil. En fait ils considèrent les éclipses de Lune comme la rencontre de deux ennemis : le Soleil et la Lune, le Soleil étant pour eux l'ennemi naturel de la Lune.

Lors d'une éclipse de Lune, le Soleil et la Lune s'empoignent féroceement et engagent une lutte furieuse. Mais les deux adversaires étant de force égale, la lutte est longue et d'issue incertaine. C'est pourquoi les éclipses de Lune durent longtemps, pensent les Yaos.

Excédés, les Yaos tentent de mettre fin au combat. Ils saisissent des pioches et des haches et les frappent les unes contre les autres en criant du plus fort qu'ils puissent : "Séparez-vous ! Séparez-vous ! Tout de suite !" Sans doute font-ils de même quand un différent se produit dans le village entre deux personnes.

En général, ça marche ! Et les deux adversaires célestes finissent par se calmer, ils se séparent, et les choses reprennent leur cours... jusqu'à la prochaine éclipse de Lune.

Quant aux éclipses de Soleil, l'histoire ne dit pas ce que les Yaos en pensent.

